

إعادة القيد للعام الدراسي 2025/2026

Re-Enrollment for Academic Year 2025/2026

أولياء الأمور الكرام،

نشكركم على ثقتكم الكبيرة بنا، ونود تذكيركم بضرورة إعـادة القـيد للعـام الدراسي القادم 2025/2026 نظرا لأن الأماكن محدودة وذلك حرصـاً من المـدرسة على ضمان أمـاكن أبنائنا الطلاب حيث لهم الأولوية عن غيرهم من الطلاب الجـدد.

لذا يرجى من ولي أمر الطالب أو الموكل عنه مراجعة إدارة التسجيل بالمدرسة وتعبئة نموذج إعادة القيد للطلاب في حالة رغبتكم في إعادة القيد للعام الدراسي القادم.

- يجب أن تكون جميع الرسوم السابقة للعام 2024/2025 مسددة بالكامل.
- بعد تعبئة النموذج في قسم التسجيل يتم مراجعة قسم المحاسبة ودفع 100 ديناركويتي كرسوم تسجيل للعام الدراسي القادم.

للمزيد من المعلومات يرجى التواصل معنا على الأرقام التالية:

24808750 / 22274380 - Ext: 101 / 102 / 254 / 263

Dear Parents,

Thank you for choosing Ajial Bilingual School for your child's academic growth.

We would like to remind you of the Re-enrollment for the next academic year 2025/2026 as the places are limited. Please visit the Registration Department as soon as possible to fill the re-enrollment Application.

- All the Tuition fees for the current academic year 2024/2025 Must be paid.
- After filling the application please go to Accounting department to pay 100 K.D as a registration fees.

For more information, please contact us on:

24808750 / 22274380 - Ext: 101 / 102 / 254 / 263

قسم التسجيل Registration Department